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Статья направлена на разграничение близких до степени смешения, но не тождественных в 
смысловом отношении понятий доктрины и теории в сфере юриспруденции. Их сходства и разли-
чия выявлены с учетом словарных данных, известных концептуальных представлений и практики 
применения данных понятий в юридических текстах, в том числе нормативных. Автором показана 
смежность понятий и выявлено основное их отличие друг от друга.
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Th e article is aimed at distinguishing close to the degree of confusion, but not identical in semantic 
terms, the concepts of doctrine and theory in the fi eld of jurisprudence. Th eir similarities and diff erences are 
identifi ed in the light of vocabulary data, well-known conceptual concepts and practice of applying these 
concepts in legal texts, including normative ones. Th e author shows the contiguity of concepts and revealed 
their main diff erence from each other.
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